

Dankbar für den langen gemeinsamen Weg und mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Rosmarie Schoch-Grundmann

Unser herzlicher Dank geht an:

- das Pflege- und Betreuungsteam des Domicils Elfenau in Bern
- den langjährigen Hausarzt Dr. med. Bruno Kissling sowie Dr. med. Thomas Niederhäuser
- Frau Pfarrerin Esther Schläpfer für ihre einfühlsamen Worte
- Herrn Kurt Meier und Herrn Gerhard Schertenleib für die stimmungsvolle Musik bei der Abdankung
- alle, die Rosmarie in ihrem Leben verbunden waren und ihr das letzte Geleit gegeben haben; all diejenigen, die uns mit Karten, Blumen oder einer Spende an Médecins Sans Frontières und Unicef ihre Verbundenheit ausgedrückt haben. Die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir erfahren durften, haben uns tief berührt.

Bern, im März 2019

Die Trauerfamilie